

Beautiful places create
beautiful memories





L'Hotel Bellevue è un tipico albergo di montagna costruito attorno al 1850. Situato nel cuore del paese soleggiato e tranquillo, offre uno splendido panorama sulle Alpi.





Dal 1984, diventando proprietà della famiglia Wellig, l'hotel ha subito vari rinnovamenti che hanno contribuito a renderlo particolarmente accogliente.

“Ci siamo posti l'obiettivo di offrire ai nostri ospiti sia vicini che lontani una piccola ma caratteristica struttura alberghiera in cui godere di pace e natura, comfort e semplicità, tradizione e modernità”.

Alloggio

Le camere dell'albergo, parzialmente in legno, carattere tipico delle regioni alpine, sono comode ed accoglienti, sono dotate di doccia o bagno, WC, safe, telefono, TV e WI-FI.

L'albergo dispone inoltre di una Suite e una Junior Suite. Nello stabile annesso all'albergo troviamo altre 6 camere dotate degli stessi comfort e uno stupendo appartamento Duplex con 4-5 posti letto.



Ristorante

Nel nostro ristorante arredato in modo accogliente vi vizieremo con creazioni semplici e autentiche che, quando possibile, si basano su prodotti locali accuratamente selezionati.

Le nostre specialità culinarie vi saranno servite in un'ampia sala da 45 posti e nell'accogliente ristorante-bar che offre altri 50 posti a sedere. Le due terrazze, una rivolta a nord e una rivolta a sud, sono perfette per un pranzo o una pausa all'aria aperta.





Tra le nostre specialità troverete inoltre: la fondue chinoise, la fondue bouguignonne, la fondue al formaggio, la raclette e in autunno anche svariate specialità di selvaggina.

Oltre al menù giornaliero, la nostra ampia carta soddisfa ogni richiesta.

Saremo lieti di organizzare inoltre le vostre occasioni speciali quali matrimoni, eventi, compleanni o semplicemente un incontro di lavoro.

Hotel



Unser Hotel Bellevue ist ein typisches Berghotel erbaut um 1850. Es befindet sich im Herzen des sonnigen und ruhigen Dorfes und bietet einen herrlichen Blick auf die Alpen.



Seit 1984, als es in den Besitz der Familie Wellig übergang, wurde das Hotel ständig renoviert, was dazu beigetragen hat, es besonders einladend zu gestalten.

“Wir haben es uns zum Ziel gesetzt, Gästen aus Nah und Fern ein kleines, feines Hotel zu bieten, in dem Sie Ruhe und Natur, Komfort und Bescheidenheit, Tradition und Moderne finden”.

Unterkunft

Die Zimmer des Hotels, teilweise aus Holz, einem typischen Charakter der alpinen Regionen, sind komfortabel und gemütlich, mit Dusche oder Bad, WC, Zimmersafe, Telefon, TV und WI-FI ausgestattet.

Das Hotel hat auch eine Suite und eine Junior Suite. Im Anbau gibt es weitere 6 Zimmer mit dem gleichen Komfort und ein wunderschönes Duplex-Apartment mit 4-5 Betten.



Restaurant



In unserem schön eingerichteten Restaurant verwöhnen wir Sie mit einfachen und authentischen Kreationen, die, wann immer möglich, auf sorgfältig ausgewählten lokalen Produkten basieren.

Neben dem Tagesmenü lässt unsere umfangreiche Speisekarte keine Wünsche offen.



Zu unseren Spezialitäten gehören Fondue Chinoise, Bourguignonne, Käsefondue, Raclette und Wildspezialitäten im Herbst.

Unsere kulinarischen Spezialitäten werden in einem großzügigen Speisesaal mit 45 Plätzen und in der gemütlichen Restaurant-Bar mit weiteren 50 Plätzen serviert. Die beiden Terrassen, eine nach Norden und eine nach Süden ausgerichtet, sind perfekt für das Mittagessen oder eine Pause im Freien.

Gerne organisieren wir auch Ihre besonderen Anlässe wie Hochzeiten, Events, Geburtstage oder einfach ein Geschäftstreffen.

Hotel

Our Hotel Bellevue is a typical mountain hotel that was built around 1850. It is located in the heart of the sunny and quiet village and offers a stunning view of the Alps.





The hotel has undergone constant renovations since 1984, when it became the property of the Wellig family, which has helped to make it particularly inviting.

"It is our goal to present guests from near and afar with a small fine hotel, offering peace and nature, comfort and modesty, tradition and modern trends."

Accommodations

Our hotel rooms, partly made of wood, a typical character of the alpine regions, are comfortable and cozy, equipped with shower or bath, toilet, safe, telephone, TV and WI-FI.

The hotel also has a suite and a junior suite.

In the extension there are another 6 rooms with the same comfort and a wonderful duplex apartment with 4-5 beds.





In our beautifully furnished restaurant we pamper you with simple and authentic creations that are based on carefully selected local products whenever possible.

In addition to the daily menu, our extensive menu leaves nothing to be desired.

Our culinary specialties are served in a spacious dining room with 45 seats and in the cozy restaurant bar with a further 50 seats. The two terraces, one facing north and one facing south, are perfect for lunch or an outdoor break.



Our specialties include fondue chinoise, fondue bourguignonne, cheese fondue, raclette and venison in autumn.

We are also happy to organize your special occasions such as weddings, events, birthdays or simply a business meeting.

Beautiful memories are even
better if shared



CH -6565 San Bernardino - Fam. Wellig-Frei
Tel. +41 91 832 11 26
info@bellevue-sanbernardino.ch
www.bellevue-sanbernardino.ch